

Destacan trabajo de Cuba y PNUD por igualdad de género



S. Spíritus, 16 mar (RHC-PL) La labor conjunta de Cuba y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en favor de la igualdad de género fue resaltada por los participantes de la II Conferencia de Extensión Universitaria que se celebra en la capital espirituaana.

Durante la conferencia 'Transversalización de género en proyectos de cooperación internacional', impartida por la oficial del PNUD, Inalvis Rodríguez, se analizaron experiencias devenidas del trabajo de transformación social desarrollado por esa organización y Cuba.

Los investigadores resaltaron iniciativas concretadas en favor de la equidad y la igualdad de derechos en sectores como Agricultura, Salud, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y organizaciones como la Defensa Civil y la Federación de Mujeres Cubanas.

La oficina del PNUD en Cuba ostenta desde 2015 el Sello de Igualdad de Género, que certifica su trabajo como promotores de la equidad y el empoderamiento de las mujeres.

Esa condición reconoce además la iniciativa gubernamental cubana por esa causa y reafirma sus logros en la disminución de la brecha entre hombres y mujeres.

Para ello, la oficina del PNUD en Cuba cuenta con el apoyo de socios de cooperación internacional como la Unión Europea, la Agencia Suiza para el Desarrollo COSUDE, el Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la tuberculosis y la malaria, destaca su página oficial.

La II Conferencia de Extensión Universitaria, que se celebra en la Universidad 'José Martí' de Sancti Spíritus, reúne a académicos de toda la nación para tratar temas relacionados con la promoción cultura, la relación academia-sociedad y la transformación social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124405-destacan-trabajo-de-cuba-y-pnud-por-igualdad-de-genero>



Radio Habana Cuba